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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 23 名 本日の修正出席率 72.22 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　皆さん、こんにちは。お久しぶ
りです。いわき市内でコロナ感染
者が激増しましたので、例会を休
会としておりました。例会を楽し
みにしていた会員の皆様には大変
なご迷惑をお掛けしました。幸い

にも、少しずつ感染者も減ってきたので、再開する
運びとなりました。休会となった例会につきまして
は昨年度も行いましたが、来月以降に振り替えたい
と思います。宜しくお願いいたします。このような
情勢ですが、地区のセミナー等は通常通り開催され
ました。8/21 米山記念奨学会委員会セミナー（当ク
ラブ欠席）、8/28RLI パートⅠ（1 名出席）等です。
地区セミナー及び行事についてはこれからも開催の
方向で進められていますので、関係する委員の方の
ご出席をお願いいたします。今回、開催にあたりま
しては昼食を以前のように弁当スタイルに変更させ
ていただきました。皆様のご都合に合わせて、対応
していただければと考えております。また、今月は
職場例会及び観月会が予定されています。コロナの
感染状況によっては、変更される可能性があります
が、基本的には実施する方向で進めて行きたいと考
えていますので、ご参加をお願いいたします。最後に、
60 周年記念誌及び年次計画書の件ですが、記念誌に
ついては近日中に、年次計画書・報告書については 9
月末までにはお手元に届くよう努力します。遅れて
いますこと、会員の皆様へお詫び申し上げます。簡
単ですが、会長挨拶といたします。
◎ポール・ハリス・フェロー表彰
　ロータリー財団より大平伸人会員、鈴木修一郎会

員、鈴木敏広副
幹事へポール・
ハリス・フェ
ローの表彰状が
届いています。
前の方へどう
ぞ。おめでとう
ございます。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・地区事務所より標準ロータリー
クラブ定款、国際ロータリー定
款、国際ロータリー細則、米山
月間卓話依頼申込書が届いてい
ます。
 ・いわき平中央ロータリークラブ

より創立 30 周年記念誌、年次報告書、週報、9月
プログラムが届いています。いわき平東ロータリー
クラブより週報、9月プログラム、年次報告書が届
いています。いわき平ロータリークラブより週報、
9月のプログラムが届いています。
 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」269 号が届
いています。
 ・ロータリー財団より只今お渡しした 3名にポール・
ハリス・フェローが届いています。
 ・米山梅吉記念館より賛助会員のお願い、ロータリー
財団日本事務局より基本教育と識字率向上月間リ
ソースが届いています。
 ・ロータリー分区より決算報告書、福島民報社より
広告掲載紙、ロータリーよりロータリアン、東京
江戸川ロータリークラブより週報、いわき桜ロー

会員卓話　斉藤　隆 会長エレクト
　　　　　嵐　繁雄 直前会長
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
君が代
－今月は基本的教育と
　　　識字率の向上月間です－

ロータリーの目的
　　　　星　行夫　会長

タリークラブより年次報告書と週報が届いています。
 ・本日例会終了後に理事会がありますので理事者の
方はお残り下さい。宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇親睦活動委員会－吉野嘉晃小委員長

　親睦活動委員会より今月誕生日
の方のお祝いを差し上げたいと思
います。名前を呼びますので前の
方へどうぞ。嵐直前会長、柏原会
員おめでとうございます。

　また、親睦活動委員会よりご報告ですが今月 25 日
（日）に観月家族例会を開催する予定です。先日ファッ
クスを送らせていただきましたが 9月 9 日が出欠の
締め切りですのでお返事宜しくお願いします。
◇出席委員会－湯目　浩小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。なお、本
日は出席奨励賞をお渡し致しますので名前を呼ばれ
た方は前の方へどうぞ。髙萩会員、川口会員の 2名
です。おめでとうございます。

◇職業奉仕委員会よりご案内－鈴村正人委員長
　皆さん、こんにちは。9月 21 日（水）再来週は移
動職場例会になっています。現在の参加状況をご報
告しますと 36 名の会員の中で連絡をいただいた方が
29 名、その中で出席者が 22 名となっています。返事
をいただいていない会員には私から直接連絡を入れ
ますので宜しくお願いします。
◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長

 ・例会再開お久し振りです。星会
長、斉藤会長エレクト、吉野（彰）
幹事、鈴木（敏）副幹事、鈴木
（修）、鈴村、清水、木幡、木村
（義）、川口、髙萩、湯目、荒川、
渡邉公平パストガバナー、佐藤

（政）各会員
 ・本日早退ごめんないさい。 

小澤、吉野（嘉）、木村（博）各会員
 ・誕生祝ありがとうございました。

柏原会員、嵐直前会長

 ・出席奨励賞ありがとうございました。
髙萩、川口各会員

◎会員卓話－斉藤　隆会長エレクト
　皆さん、こんにちは。前に嵐会
員から卓話の話を聞いていました
が、例会場に来るまで忘れており
ました。今までいろいろお話をし
ましたが今日は剣道についてお話
をしたいと思います。6月 21 日に

新潟で段審査の試験があり、お蔭様で一発で 6段に
合格することが出来ました。気持ちを新たに初心に
戻って頑張りたいと思っております。私が剣道を始
めたのは中学校 1年生の冬休みからでそれまで野球
をやっていました。新人戦にピッチャーで投げさせ
ていただいて、私が初めてユニフォームを着たので
いじめにあいました。それが嫌で野球をやめました。
そして、何をしようかと思っている所へ先輩から「斉
藤君剣道やらないか。」と誘われて竹刀を預けられ
て剣道を始めました。高校は東京の学校へ進み都大
会で 2回優勝し、インターハイに 1回出て尿から血
が出る程の練習量をしていました。当然大学は国士
舘大学へと学校から言われましたが私は建築がやり
たくて断り、20 歳の時母が交通事故で亡くなり、兄
が家業を継いでいましたので戻ってきました。そし
てまた剣道を始め勿来剣道スポーツ少年団（勿来一
小、勿来二小）で指導をしまして、鈴木雅之さんは
植田スポーツ少年団で指導しています。当時各スポー
ツ少年団は小学生が 60 名程いて保護者も私と年齢が
近く何をやっても楽しかったです。現在、各スポー
ツ少年団は 10 名位で個人戦は問題ありませんが、団
体戦となると大変です。募集しても入って来ません。
子供達と接する時は真剣に正直に向き合うことが大
切と思っています。気持ちも伝わるし相手の気持ち
もわかります。子供達の生き方、考え方を押し付け
るのでは無く自分の考えを見出し正しい心と正しい
道筋を教えていくのが我々大人の使命だと思ってい
ます。
◎会員卓話－嵐　繁雄直前会長

　今日お話するのは家系図の話で
す。皆さんは自分の家系図を持っ
ていますか。私は親が亡くなった
時に自分の家系図を作りました。
役所へ行って謄本をとって 6代前
まで遡りました。江戸中期まで

ずっと植田でした。自分の父親の方の家系図と母親
の方の家系図を作ってあります。葬式があると植田
に嵐家が何軒かありますが皆親戚だと聞いていまし
た。どういう関係の親戚か親に聞いても解りません。
私の家は 6人兄弟で長男が亡くなり相続問題が出て
来ました。子供が相続放棄した為私の所へ相続権が
発生していると連絡が来て話し合って実家の解体を
斉藤さんにお願いし更地にしていただきました。皆
さんも元気な内に家系図を調べてみて下さい。




